

Artikel vom 30.05.2020

CSU-Initiative: Arbeitskreis Klimaschutz

Arbeitskreis Klimaschutz in Rödental eingerichtet!



CSU-Initiative: Arbeitskreis Klimaschutz in Rödental eingerichtet!

Der neugewählte Stadtrat hat Anfang Mai 2020 seine Arbeit aufgenommen. Auf Anregung der CSU-Fraktion wird es erstmals einen eigenen Arbeitskreis Klimaschutz geben. Dieser soll u.a. die Umsetzung des im Dezember 2019 von der CSU eingebrachten Antrags zur Klima- und Zukunftsoffensive vorantreiben und unterstützend bei der Erstellung eines kommunalen Klima-Masterplans (Wo und wie kann die Stadt einen noch besseren Beitrag zum Umweltschutz leisten?) mithelfen. Außerdem soll auf der Homepage der Stadt eine Plattform geschaffen werden, über die alle Rödentaler Bürger ihre Impulse zum Thema Klima- und Umweltschutz einbringen können. Erste Aufgabe des neuen Arbeitskreises wird sein, diese entsprechenden Bemühungen der Verwaltung konstruktiv zu begleiten.